



"LOS MAYORES TAMBIÉN CREEN EN LOS REYES MAGOS"

¿Te gustaría participar esta Navidad en una emotiva y divertida sorpresa para los mayores de la residencia Alguijuela?

Este año tenemos mucha ilusión de celebrar la Navidad, por lo que nuestros mayores han escrito una carta con sus deseos para el día de Reyes.

Desde la residencia, hemos creado un proyecto en el que vecinos y vecinas de la localidad podáis participar de manera altruista en estas fechas tan especiales cumpliendo los deseos de nuestros mayores. Así, quien desee puede participar haciendo un regalo de forma anónima.

Este proyecto pretende hacer realidad uno de esos deseos de Navidad. Por eso queremos sorprenderles y hacer que sea un día inolvidable con esta iniciativa de la que queremos que seáis cómplices.

Qué mejor fecha para tener este bonito gesto y sacar la mejor de las sonrisas a nuestros abuelos.

Aquí te contamos cómo puedes participar:

- 1º. Acude al Ayuntamiento donde te harán entrega de una de las cartas.
- 2º. Elige qué deseo vas a hacer realidad de esa carta.
- 3º. Prepara con mucho mimo e ilusión tu regalo.
- 4º. Escribe de manera anónima una nota dirigida al mayor que recibirá tu regalo.
- 5º. Entrega en la residencia tu regalo anotando en él el número de tu carta.
- 6º. Y por último, ¡espera a ver sus caras de felicidad al recibir sus regalos!

QUE EL MEJOR REGALO DE ESTA NAVIDAD, SEA UNA GRAN SONRISA.
FELIZ NAVIDAD.

